Vermittlungsvertrag 
Vermittler / Name     Oldtimer-Exclusive Car‘s Agentur 
 email. info@oldtimer-agent.com 
Straße:   Vācu Kalni   Bremenes iela 38C  /           PLZ, Ort: 5015 Salaspils Nov.  Tel.:  LV- 0037126489007 

Zwischen /  Verkäufer  
Verkäufer /  Name _____________________________ 
 Pers.  Code/ Reisepass Nr. ____________________ 

Straße:___________________________ 
 PLZ, Ort: _____________________   Land__________________
 Tel.: _______________________ 
email:____________________________
und / Käufer
Käufer / Name _____________________________ 
 Pers.  Code/ Reisepass Nr. ____________________ 

Straße:___________________________ 
 PLZ, Ort: _____________________   Land__________________

 Tel.: ___________________________ 
email:________________________________________
Über ein Fahrzeug/Fabrikat/Typ:_______________________ Erstzulassung /  BJ.____ Fahrgestell Nr. ____________________ 
Brief Nr.__________________  History:____________________________________________________________________

einen Preis i.H.v. ________________EUR (in Worten:____________________________________________________EUR) 
	Der Verkäufer  beabsichtigt, das oben bezeichnete Fahrzeug an  den oben benannten zu verkaufen.

Der Verkäufer versichert, Eigentümer des Fahrzeug zu sein. Das Fahrzeug ist frei von rechten dritter.

Der Vermittler übernimmt keinerlei Gewährleistung für den Zustand, Originalität, Funktionalität  des Fahrzeugs.

Gewährleistungsrechte bestehen ausschließlich im Verhältnis zum Käufer und Verkäufer.

Der Vermittler hat das recht das Fahrzeug über dem Angebots Preis vom Verkäufer zu vermitteln.

1. Die entstehende aufgeschlagene Differenz wir dem Vermittler als Provision / Honorar  i.H.v. ________________€   gezahlt.

2. Bei erfolgreicher Vermittlung zwischen den Parteien, wird eine Provision / Honorar  von: i.H.v.______________€ fällig.

3. In der Verkaufs-summe des Verkäufers ist eine Provision für den Vermittler von ______%  eingerechnet.

Mit Übergabe oder Eingang des Kaufpreis-es ist dieVermittler-Provision / Honorar  sofort in Bar aus zubezahlen oder innerhalb 3 Tagen ___________ auf das Konto des Vermittler zu entrichten.

Der Vertrag wird auf unbestimmte Zeit geschlossen,  alle drei Parteien gewähren Kunden und Quellenschutz.

Auch für weitere Transaktionen in der  Zukunft. Die Zwischen Käufer, Verkäufer und Vermittler entstehen.

Bei nicht Einhaltung wird eine Vertragsstrafe in Höhe von 10% des Fahrzeugverkaufswert  sofort fällig. Gerichtsstand Riga.
	The Seller intends to sell the above mentioned vehicle to the named above.
The seller declares that he is the owner of the vehicle . The vehicle is free of third right .
The agent assumes no responsibility for the condition , originality , functionality of the vehicle.
Warranty rights exist only in relation to the Buyer and Seller.

    The agent has to give the right the vehicle above the offer price by the seller .

1. The resulting difference we whipped the agent as commission / fee in the amount of ________________ € paid .

2. Upon successful mediation between the parties , a commission / fee of is : iHv______________ € due.


3. In the sales total from the seller a commission for the agent of ______ % is included.

With the delivery or receipt of the purchase price it dieVermittler commission / fee is payable immediately in cash from to pay, or within 3 days of ___________ to the account of the broker.
The contract is concluded for an indefinite period of time , all three parties allow customers and source protection.
For other operations in the future. The intermediate buyers, sellers and agents arise .
For non- compliance with a penalty of 10% of vehicle sales value is due immediately. Jurisdiction Riga.


_____________________, den ________________ 

______________________    
        ________________________

________________________ 

Vermittler / Helmut Binder
        Verkäufer     



 Käufer 
